
井川町教育委員会８月定例会会議録 

１．日  時  令和元年８月２６日（月） 午後２時３０分～３時４５分 

 

２．場  所  井川義務教育学校 

 

３．出席委員 

教育長  六郷博志 

委員  幡宮明貞 

委員  齋藤正仁 

委員  伊藤守 

委員  小武海文恵 

 

４．欠席委員 

なし 

 

５．会議に出席した事務局職員 

事務局長  伊藤一彦 

事務局次長    鷲谷幸平 

 

６．報告事項 

  ①平成３１年度全国学力学習状況調査結果について 

  ②８月の教育委員会主催事業について 

  ③映画『ミステリーサークル・チルドレン』について 

  ④全県市町村教育委員会教育長会議について 

  ⑤県市町村教育委員会連合会総会について 

  ⑥教育委員会、公民館、学校関係行事予定について 

  ⑦その他（令和元年度総合教育会議予定について） 

 

７．協議事項 

  ①「井川っ子元気プラン」（仮称）について 

 

８．情報交換 

 

９．会議の経過 

事務局長  今定例会の議事録署名員に幡宮委員、小武海委員を提案。 

      （全員提案を了承） 



教育長 それでは、報告事項に入る。①平成３１年度全国学力学習状況調査

結果について説明する。 

・６年生と９年生の学習調査において、「週に１回以上新聞を読ん

でいる」、「授業でもっとコンピュータなどを活用したいですか」の

項目で共通して高い数値が表れた。・９年生においては、数学と英

語と国語の平均点が下降気味であるので、学校でしっかり分析して

対応してほしい。 

教育長   次に、②８月の教育委員会主催事業について説明する。 

・三陸震災学習列車とワンニャンふれあい体験、プログラミング教

室をそれぞれ開催した。 

 委員    三陸震災学習列車はどうだったか。 

 事務局長  子どもたちは非常に元気であった。震災の被害の状況をテレビで見

るのではなく、実際に現場で見ることで感じることがたくさんあっ

たと思う。 

 教育長   続いて、③映画『ミステリーサークル・チルドレン』について事務

局に説明を求める。 

 事務局長  ・９月１０日にクランクインした。撮影は９月２８日まで行う予定

である。井川町を中心に撮影を行っていく。 

教育長   次に、④全県市町村教育委員会教育長会議について説明する。 

   ・プログラミング教育について、各市町村での取り組みについて話

し合いが行われた。 

教育長   続いて、⑤県市町村教育委員会連合会総会について説明する。 

  ・特別支援学級に対する人員を増やしてほしいなど、様々な要望が

県に提出された。 

教育長   次に、⑥教育委員会、公民館、学校関係行事予定について事務局に

説明を求める。 

事務局長  ・９月１日に体力測定、１２日に高齢大学、２８日にわくわく土曜

教室、３０日に定例会が開催される。・学校では１４日に学校祭、

２１日に祖父母参観が行われる。 

教育長   続いて、協議に移る。 

・「井川っ子元気プラン」（仮称）に来年度の学校教育をどのように

進めていくかを盛り込んだ。４つの課題に対してどのような活動

を行っていくか記載している。 

委員 全県市町村教育委員会教育長会議で文科省から今後のプログラミ

ング教育について話を聞いてきた。人口減少に伴い、ＡＩやロボッ

トの導入は必然であり、子どもたちもプログラミング思考を身につ

けることは当然必要になってくるが、今日本ではＩＣＴに触れる機



会が世界各国に比べても非常に少ないようだ。このような流れから

も、今後一人一台パソコンを導入することは必要になってくるので

はないか。 

教育長 以上で、協議を終了する。 

事務局長 （他に無いことを確認して定例会を終了） 

 


